

# BIG ISSUE

## Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru Malam untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](https://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jul 15, 2024 - 12:09



*Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru Malam untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban*

Sukabumi - Polsek Bojonggenteng melaksanakan kegiatan Patroli Biru/KRYD untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas di sekitar wilayah hukumnya.

Kegiatan yang dimulai sekitar pukul 22.00 WIB dan berakhir pada larut malam ini dipimpin oleh Aipda Donal dan Bripka Soni Hermawan.

Dalam patroli tersebut, anggota Polsek Bojonggenteng mengelilingi beberapa lokasi strategis diantaranya Jalan Raya Bojonggenteng dan wilayah Desa Cibodas, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi. Tujuan utama dari patroli ini adalah untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian (Curat), perampokan (Curas), dan pencurian dengan kekerasan terhadap kendaraan bermotor (Curanmor) di wilayah tersebut.

"Apa yang kita lakukan ini adalah upaya preventif untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Dengan adanya patroli malam seperti ini, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih kondusif," ujar Aipda Donal selaku petugas yang memimpin patroli.

Selain itu, petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada dan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Himbauan tersebut termasuk dalam hal melaporkan kejadian mencurigakan dan menghindari situasi yang dapat menimbulkan gangguan kamtibmas.

"Kami mengapresiasi partisipasi serta pemahaman yang baik dari masyarakat terkait himbauan kamtibmas yang kami sampaikan," tambah Bripka Soni Hermawan.

Patroli Biru/KRYD ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Bojonggenteng untuk terus meningkatkan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat. Dengan mengoptimalkan patroli malam, diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polsek Bojonggenteng.